

TRAVAUX ORIGINAUX

LA TECHNIQUE DES AUTOPSIES.

(Suite)

EXAMEN INTERNE.—*Ouverture du cadavre.*—Dans les autopsies médico-légales, les grandes cavités, le crâne, le thorax et l'abdomen, doivent être examinées dans l'ordre que je viens d'indiquer. Autant que possible, les organes doivent d'abord être examinés en place; on les sort ensuite des cavités pour continuer l'examen et les peser.

Crâne.—La tête du cadavre étant soulevée par un billot glissé sous la nuque, on fait une incision allant d'emblée jusqu'au crâne, étendue d'une oreille à l'autre et passant par le sommet de la tête. On renverse par traction chacune de ses lèvres, l'une par-dessus la face jusqu'à découvrir la racine du nez, l'autre sur la nuque jusqu'au-dessous de la protubérance occipitale externe. On incise les muscles temporaux. On fait à la scie deux incisions en forme de fer à cheval, dont les extrémités se croisent à peu près un pouce au-dessus du méat auditif externe, la partie moyenne de l'incision antérieure passe à travers sur les éminences frontales, et celle de l'incision postérieure à peu près trois pouces au-dessus de la protubérance occipitale externe. L'incision ne doit pas intéresser la lamelle interne des os du crâne, cette incision est complétée par de légers coups de ciseaux. Après s'être assuré qu'aucun pont osseux ne retient plus cette calotte crânienne, on la soulève en avant avec le crochet qui termine le manche du marteau, et, par tractions brusques on la fait tomber. L'ablation de l'encéphale s'achève par les manœuvres suivantes : inciser la dure-mère d'avant en arrière, de chaque côté de la faux du cerveau, et rejeter de côté les deux lambeaux pachy-méningés, couper la faux du cerveau en avant entre les deux lobes frontaux; soulever ces derniers de la main gauche, pendant que le couteau, tenu de la main droite, coupe successivement : les nerfs optiques, les carotides internes, puis les bords de la tente cérébelleuse sur sa ligne d'insertion au rocher, enfin tous les nerfs crâniens. On pousse profondément la lame du couteau dans le canal rachidien pour trancher la moëlle et les deux artères vertébrales. Avec la main droite, on attire alors